

青少年育成島根県民会議より表彰を受けました

【日時】 令和2年6月17日(水)

【場所】 島根県立大学 出雲キャンパス

看護学科4年生の今井敬人さんと吉武佳音さんは、「少年補導委員・ネットトラブル防止大使」として、2017年から継続し、出雲市内の小・中学校などでネットトラブル防止に関する啓発活動をおこなってきました。

昨年は、古志児童クラブと神戸川第2児童クラブにおいて、小学生と一緒に「地域安全マップづくり」をしたり、出雲市立南中学校、出雲市立第二中学校において「ネットトラブル防止教室」で講師を務めたり、ゆめタウン出雲では青少年非行防止全国強調月間のキャンペーンで注意を呼び掛けるなど熱心に活動をおこなってきました。このことが高く評価され、このたび、出雲警察署長より表彰状の伝達を受けました。



【表彰式の様子】



【集合写真：出雲キャンパス中庭にて】

【受賞者の喜びの声】

今井さん：「この度は、このような素晴らしい賞をいただき、誠にありがとうございます。少年補導委員として活動をする中で、安全な地域づくりや子どもの支援方法などを学ばせていただきました。今後も、青少年の健全育成の活動に携わっていきたいと思います。」

吉武さん：「地域に貢献できる医療従事者を目指す私にとって大変名誉であり、また励みになる賞をいただき感謝しております。主にネットトラブル防止に関する啓発活動を行い、青少年が地域にもたらす影響の大きさを感じてきました。今後も出雲警察署の方々と心身ともに健康な地域づくりの一翼を担いたいと考えております。」

